

Guerra wird in Gossau Zweite

Dressurreiten Léonie Guerra stand am vergangenen Wochenende in Gossau ZH im Einsatz. Mit ihrem neuen Hengst «Benvenuto» erreichte Guerra den starken zweiten Rang.

An einem Dressurwettbewerb in Gossau (ZH) wurde nebst diversen Prüfungen ein Wettkampf in der Kategorie Mausgeschrieben. Mit dabei war die Liechtensteinerin Léonie Guerra.

Neues Pferd, erster Erfolg

Mit dem erst achtjährigen, dunkelbraunen Hengst «Benvenuto» konnte Léonie Guerra eine Top-Bewertung erreichen. Sierreichte über 70 Prozentpunkte. In der Prüfung M24, wo auch Profis ihre Pferde vorstellen, erreichte das Paar Guerra/Benvenuto den starken zweiten Rang. Und das bei ei-



Léonie Guerra mit «Benvenuto».

Bild: pd

nem Teilnehmerfeld von 23 Bewerbern.

Der junge niederländische Hengst «Benvenuto» wurde erst vor Kurzem von Susanne Durrer aus Mauren erworben. In der kurzen Zeitspanne von zwei Monaten, in der Guerra mit ihrem neuen Pferd zusammenarbeitet, konnten die beiden bereits beachtliche Fortschritte erzielen. Bei ihrem ersten Auftritt am Samstag präsentierten sich Guerra und «Benvenuto» mit viel Ausdruck und Harmonie. Ab kommenden Jahr wird «Benvenuto» Guerra für die Klasse U21 zur Verfügung stehen. (pd/red)